



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Granby. Le vendredi 22 septembre 2017 – Artopex est fière de présenter son tout nouveau site Internet. Proposant une navigation plus intuitive et immersive, le site a été repensé afin de devenir une salle de montre virtuelle. Les réalisations de l'entreprise sont mises à l'honneur et la nouvelle plateforme permet de véritablement plonger dans l'univers de la marque.

« L'expérience utilisateur du site a été développée pour répondre à la fois aux besoins d'inspiration et de compréhension des produits des architectes et designers ainsi que pour outiller les partenaires-détaillants de l'entreprise », explique Francis Pelletier, directeur, expérience client chez Artopex. « Nous avons eu la chance de réaliser de nombreux projets en collaboration avec nos clients au cours des dernières années et le nouveau site Internet se veut une plateforme dédiée à notre créativité et à notre savoir-faire dans l'industrie », continue-t-il.

Le site Internet, développé avec la firme Globalia, présente de nouveaux outils interactifs. Parmi ceux-ci, le « Planificateur d'idées » permet de concevoir des espaces de travail à partir de configurations des collections Artopex disponibles en différents formats, tel que CAD, 3D et plans. Les projets réalisés par Artopex sont aussi mis en lumière dans la nouvelle section « Étude de cas ». Dans ce segment, le client découvre des exemples de collaborations avec des clients précédents, et ce, grâce à des réalisations concrètes comme le réaménagement de l'Aéroport international P.-E.-Trudeau, des bureaux de Transcontinental ou de la bibliothèque Garneau.

Enfin, les détaillants ne seront pas déçus. La création d'une zone membre réfléchiée pour répondre à leurs besoins fait également partie de la refonte du site web. Ils y trouveront tous les documents nécessaires pour conclure leurs ventes ainsi que des informations exclusivement réservées aux membres.

Vidéo demo : <http://bit.ly/2xuhwFh>

Site web :
www.artopex.com

À propos de Artopex

En pleine croissance et membre du Club Platine au classement Deloitte des sociétés les mieux gérées au Canada, Artopex est le seul manufacturier québécois à offrir une gamme complète de mobilier de

bureau conçu et fabriqué au Québec : mobilier de bois, mobilier autoportant, murs architecturaux, systèmes, rangements de métal et fauteuils. Misant sur la qualité et la durabilité des produits, Artopex se démarque par ses solutions innovantes en ameublement de bureau. Fondée en 1980 à Granby, Artopex possède aujourd'hui 465 points de vente partout en Amérique du Nord. Et c'est avec une fierté pour ses racines et un engagement envers sa communauté que l'entreprise familiale souhaite poursuivre son expansion.

Contact:

Mélanie Tremblay, Directrice du marketing

Artopex

melanie.tremblay@artopex.com

Tel.: 450.378-0189 #3085

Cell.: 514.770.5550